

Liebe Sportfreundinnen!

Liebe Sportfreunde!

**Betrifft: ABSAGE Sportfest 2021**

Seit kurzem dürfen neben unseren jüngsten Sportlerinnen und Sportlern auch im Erwachsenenbereich, **alle** ihrem Hobby nachgehen und gemeinsam auf unseren Anlagen Sport betreiben. Zur jetzigen Zeit gestaltet sich die Organisation noch recht komplex. Durch Anmeldungen bei Behörden, selbst bei Trainings unserer Minis und den damit verbundenen Auflagen sind wir als Verein mit viel Bürokratie umgeben. Nichts desto trotz freut es uns, dass wieder „Leben“ in die Grabern-Arena eingekehrt ist und sich endlich wieder was bewegt.

Unser ursprünglich geplantes Sportfest, das wie jedes Jahr Ende Juni hätte stattfinden sollen, kann auch im Jahr 2021, wie schon im Vorjahr, leider nicht stattfinden. Derartige Zeltfeste und Zusammenkünfte können immer noch nicht in gewohnter Form abgehalten werden und daher mussten wir uns entschließen, ein weiteres Jahr zu pausieren.

Wir hoffen auf einen sportlichen Sommer und Herbst. Gleichzeitig würden wir uns freuen, euch wieder in der Grabern-Arena begrüßen zu dürfen!

Mit sportlichen Grüßen



Werner Schall